



“Les patients font le tour des pharmacies”

Le TRT-5, un groupe de huit associations de lutte contre le sida, a appelé les patients à raconter leurs difficultés pour s'approvisionner en médicaments antirétroviraux. Voici quelques-uns des témoignages :

► “J'ai fait plusieurs pharmacies sans succès”

« Mon démaquillant s'est renversé sur mes médicaments. Je me trouvais dans le Sud-Ouest un samedi à 18 heures. J'ai fait plusieurs

pharmacies, sans succès. Un pharmacien m'a dit qu'il y avait rupture de stock. Panique totale : j'étais là pour le week-end et je n'avais pas pris les boîtes mais juste mon pilulier. Finalement on a réussi à me dépanner pour une soirée via l'hôpital. »

► “J'ai dû interrompre deux fois mon traitement pendant cinq jours”

« Sur six mois j'ai dû interrompre mon traitement deux fois pendant cinq à six jours. Je suis séropositif depuis vingt-six ans, et ce

n'est pas la première fois qu'on ne me fournit pas mon traitement en temps et en heure. Je veux bien combattre la maladie, mais j'ai l'impression que les pouvoirs publics m'abandonnent à mon sort. »

“JE VEUX BIEN COMBATTRE LA MALADIE, MAIS J'AI L'IMPRESSION QUE LES POUVOIRS PUBLICS M'ABANDONNENT À MON SORT.”

► “Rupture de stock

chez le grossiste”

« Alors que mon médecin me prescrivait mon premier traitement, il m'a fallu quelques jours avant d'avoir la totalité des médicaments. Il y avait une rupture de stock chez le grossiste de la pharmacie. Je tiens à préciser que ce n'est pas rassurant du tout pour le patient, surtout lorsqu'il s'agit de la première prescription. Mais c'est pareil à chaque commande, comment rester serein alors que la prise de médicaments doit être quotidienne et ininterrompue ? » ●